

## Oaxaca en Defensa de la Madre Tierra



Primer vídeo para la serie de micro-cortos en el marco de la “Campaña en Defensa de la Madre Tierra y el Territorio” en el estado de Oaxaca. La serie consiste en conocer la importancia de la defensa de la Madre Tierra en boca de actores que se encuentran dentro de la lucha y defensa de territorio dentro comunidades afectadas.

La Campaña Nacional busca hacer visible y colocar dentro de la agenda los temas que conciernen a la defensa y el cuidado de la tierra y sus recursos naturales, todo esto a consecuencia de los megaproyectos y las actividades extractivas rapaces en nombre del progreso y el desarrollo económico.

“La campaña en defensa de la MADRE TIERRA la integramos 180 organizaciones, pueblos, comunidades y barrios de distintas regiones del país. De ellas, alrededor de 97 estamos directamente en lucha contra un proyecto de despojo y depredación contra la tierra y el territorio. La Campaña Nacional en Defensa de la Madre Tierra somos todos quienes luchamos en defensa de ella.”

Mas información sobre la campaña: <http://www.defensamadretierra.mx>

Producción: EDUCA A.C.

Entrevistado: Cristóbal Ramírez, Organización CODEDI, Santiago Xanica.

Música: Caracol- Tremor

Información general: Educa A.C.

Agradecemos a Guillermo Stone por algunas de las imágenes que aparecen en el vídeo.